

Les manœuvres judiciaires, financières et médiatiques contre la présidente argentine sont dénoncées



Buenos Aires, 23 février (RHC) Le président de la Chambre des députés de l'Argentine, Julián Dominguez, a dénoncé les manœuvres de l'élite judiciaire, médiatique et financière visant à porter atteinte à l'image de la présidente Cristina Fernandez.

Le parlementaire argentin a critiqué le procureur Gerardo Pollicita, qui a déposé une plainte contre la présidente et le ministre des Affaires étrangères, sans donner d'explication ni de preuve au Congrès.

Julián Dominguez, qui est candidat du Front pour la Victoire aux élections présidentielles, a assuré que ces élites ne veulent pas que la vérité soit révélée dans cette affaire.

Dans des déclarations à Radio National Rock, le président de la Chambre des députés a expliqué que l'élite médiatique, judiciaire et financière a pour seul objectif de nuire au prestige de la présidente.

Il a notamment critiqué Gerardo Pollicita pour son refus de s'expliquer face au Congrès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47504-les-manoevres-judiciaires-financieres-et-mediaticques-contre-la-presidente-argentine-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba